



健 康 専 科

ここにちは保健婦です

141

りょうた 巻田良太くん
(間瀬5)
あやみ 阿部雅史くん
(橋曾)
かずさ 山上和輝くん
(夏井)
かなこ 金子誠くん
(橋本)
まり 高崎留莉ちゃん
(和3)
ゆうす 田村祐麻くん
(和三田)
だいき 本間大樹くん
(栄)
ちか 本間千華ちゃん
(橋本)

このコーナーでは、3歳児健診でむし歯のなかった子どもたちを紹介します。(11/26 健診より)

ひとり暮らし老人等寝具をクリーニングします。

ひとり暮らしの老人(おおむね65歳以上)及び寝たきり老人等の寝具を、水洗い、乾燥、殺菌、消毒等を援助することにより、その老人の健康管理と家族の身体的精神的な負担の軽減を図ります。■詳細は、役場福祉保健課(☎82-5714)または在宅介護支援センター(☎82-5490)までお問い合わせください。

大好評! ハーブ教室 「ハーブのある生活」の巻

『栄養・運動・休養』の三大要素を楽しく学ぶ『ヘルス教室』。今年度4回目の開催となった先月15日は“ハーブ”をメインに調理実習と講演。

まず、「バジル」を使った調理実習では、一味違ったその出来映えに参加者は大満足の様子(料理の内容は16ページで紹介しています。)

続く講演は、潟東村から小野庸子さんを招いて行われました。そこで小野さんは「ハーブは心身のリラクゼーションに最適。皆さんもハーブを通して、もっとコミュニケーションを図ってほしい」と、その効用について話しました。

その後は、ハーブを使ってリースをつくり、ハーブティーに舌鼓を打ったりと教室は終始リラックスした雰囲気。最後に行われたハーブの苗木が当たる抽選会では、3名が幸運を引き当て、ひと足早いクリスマスプレゼントに大喜びでした。

※なお、次回のヘルス教室の開催は今月11日です。お申し込みは福祉保健課(☎82-5725)までどうぞ。

▲小野さん(写真中央)の手ほどきを受ける参加者

くしゃみ・鼻水・鼻つまり…とくれば、「あっ、かぜの症状だ」と誰もが「ひん」といふように、かぜは、私たちの日常生活の中で、最もボピュラーな病気と言えます。しかし、一方では、決定的な予防法や特效薬が見つかっていないことも事実です。

そこで今回は、“万病のモト”かぜ・インフルエンザについて考えていきましょう。

原因はウイルス!

「かぜ」とは、ウイルスの感染によって、くしゃみ・鼻水・鼻づまり・のどの痛み・発熱などの症状を示す、上気道炎の総称です。かぜの80~90%はかぜウイルス(ライノ・コロナ・RSウイルスなど)の感染によるもので、あと約20%は、細菌などの感染・アレルギー反応・寒さに対する過剰反応などによるものです。

「インフルエンザ」とは、インフ

ルエンザウイルスといつ特定の微生物によって起る呼吸器疾患です。かぜの症状と区別がつきにくいのですが、一般の症状は重く、高齢者や乳幼児、基礎疾患がある人の場合では重症化しやすい傾向があります。また、肺炎や脳症などの合併症が起ることもあります。

ウイルスは寒いのがお好き? ウィルスは、一般に低温や低湿度を好みで、寒い時期で空気が乾燥していると寿命が長くなりま

す。そのため、冬はウィルスが元気になります。

しかし、インフルエンザが発生しやすくなる原因があります。

そのため、日々のから人と接触する機会の多い私たちは、これら

のウイルスと無縁で過ごすことはできません。

そのため、日々のから人と接

触する機会の多い私たちは、これら

のウイルスと無縁で過ごすことはできません。